



Anfrage

Vorlage: AF/0013/2022		Datum: 24.03.2022	
Verfasser: 07-Ratsfraktion FDP		Az.:	
Betreff:			
Anfrage der FDP-Fraktion: Wie ist der Sachstand des FDP-Antrages vom 16.06.2021.			
Vorlage: AT/0061/2021			
Gremienweg:			
31.03.2022	Kulturausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		ohne BE abgesetzt geändert
	öffentlich		

Anfrage:

Wie ist der Sachstand des FDP-Antrages vom 16.Juni.2021. Vorlage:AT/0061/2021?

„Hinweis auf das Museum am Gebäude Confluentes anzubringen und eine elektronische Wechseleinrichtung für Sonderausstellungen zu installieren.“

Begründung:

Der Antrag lautete:

- 1) Am Gebäude Confluentes einen (künstlerischen) Hinweis auf das Museum für Touristen und Einheimische anzubringen,
- 2) Eine elektronische Wechseleinrichtung für Sonderausstellungen zu installieren.

In unserem Antrag wurde dargelegt, dass seit der Eröffnung 2013 an dem Gebäude selbst, oder auf dem davor liegenden Zentralplatz für Einheimische oder für Touristen ein Aufmerksamkeitsdefizit mit Fernwirkung auf das Mittelrhein-Museum (und die anderen Einrichtungen) besteht.

In der Sitzung des Kulturausschusses am 7. 7. 2021 wurde dem Antrag entsprochen.

Die vorhandenen (bodengleichen Wechseleinrichtungen ohne Fernwirkung) wurden inzwischen in standgesetzt und sind in Betrieb.

Obwohl die Gewährleistungsfrist für die Scheiben offensichtlich bereits zu diesem Zeitpunkt abgelaufen war, wurde vonseiten des Zentralen Gebäudemanagements ausgeführt, dass an einer Glasscheibe eine Klebefolie angebracht wurde, um zu testen, ob sich Veränderungen durch eine Klebefolie ergeben.

Der Test zum Verhalten dieser Klebefolie an einer Scheibe sollte bis Herbst 2021 abgeschlossen sein.

Seitdem sind 4 Monate vergangen.

Ein Ergebnis ist nicht bekannt.

Deshalb fragen wir an:

- 1) Welche physikalischen oder grundsätzlichen Probleme sollten durch die Klebefolie geklärt werden?
- 2) Wie war das Ergebnis dieses Testes? Hat die Klebefolie Veränderungen an der Glasscheibe ergeben, oder eignen sich die Scheiben nicht für Folienbeschriftung?

3) Wurden zwischenzeitlich (künstlerische) Entwürfe /Skizzen für eine entsprechende Gestaltung in Auftrag gegeben?

4) Gibt es Überlegungen anderer Art?

4) Wie ist das weitere Vorgehen angedacht, bzw. wie kann der Zeitplan zur Realisierung des Beschlusses beschleunigt werden?

Auswirkungen auf den Klimaschutz: